

Sachiko Komatsu
Université d'Ochanomizu (Tokyo, Japon)
komatsu.sachiko@ocha.ac.jp



Tokyo, le 31 mai 2021

Chers collègues,

J'ai un immense plaisir à pouvoir vous dire que mes cinq années au poste de secrétaire générale de la CAP (Commission Asie-Pacifique) ont été très fructueuses : en commençant par le congrès régional à Kyoto (sep.2017) puis les colloques conjoints à Taipei (nov.2018) et à Oulan-Bator (sep. 2019), nous avons eu des occasions successives de nous retrouver entre collègues de l'Asie-Pacifique et renforcer nos liens de solidarité. À chacune de ces occasions, l'équipe de la CAP, sur l'initiative de notre présidente Julia Yang, a organisé des concours de chanson, de vidéo, de photo narrative pour les apprenants de français de la région. Malgré la crise sanitaire mondiale depuis plus d'un an, nous gardons des contacts étroits avec les représentants des associations via Zoom, Facebook (groupe CAP mis en place depuis 2018) et courriel.

Très satisfaite de ces expériences, je souhaiterais renouveler mon engagement pour notre communauté régionale d'enseignants. Je présente donc ma candidature pour un deuxième mandat au poste de secrétaire général(e) de la CAP. Maintenant que nous connaissons bien les moyens technologiques pour travailler à distance, je pense qu'il est important de renforcer nos échanges et activités en ligne en organisant une formation ou/et une conférence, par exemple pour la Journée Internationale des professeurs de français en novembre. Je vous promets de mettre à profit toutes mes compétences et expériences pour réaliser de nouveaux projets.

En espérant pouvoir continuer à travailler avec vous et en attendant le plaisir de vous revoir lors du congrès mondial en ligne en juillet prochain, veuillez agréer, chers collègues, l'expression de mes salutations pleine d'amitiés.

Sachiko KOMATSU

Sachiko Komatsu :

Professeure à l'Université d'Ochanomizu, secrétaire générale de la CAP-FIPF (2016-2021), membre du conseil d'administration depuis 2003 de la Société japonaise de didactique du français (2012-18 vice-présidente, 2018- présidente du comité francophonie), vice-présidente et secrétaire générale de l'Association japonaise des études québécoises (2012-16).

Études doctorales à l'Université Keio, ancienne boursière du gouvernement français (1994-1997), DEA de littérature française à l'Université Paris IV (1995), DEA de didactologie des langues et des cultures à l'Université Paris III (1998).

Liste des publications récentes : https://researchers2.ao.ocha.ac.jp/html/200000346_en.html